

Denyse Piuz-Lavallée
Raphaël, Olga et Elsa Piuz
Bernadette et Antoine Tejedor-Piuz, leurs enfants et petits-enfants
Pierre et Ilona Piuz-Boross, leurs enfants et petits-enfants
Geneviève et Philippe Lienard-Piuz
Michel et Anne Piuz-Conrad, leurs enfants et petits-enfants
ainsi que les familles parentes, alliées et amies
ont le profond chagrin de vous annoncer le départ de

Monsieur Jean-Claude PIUZ

Survenu le vendredi 2 octobre 2020, entouré des siens

Une verrée d'au revoir aura lieu le dimanche 11 octobre 2020
entre 15h et 18h au Domaine de la Côte d'Or, 1 route de Chevrens, Anières

En raison de la pandémie, nous vous remercions de respecter les gestes
barrières et la distanciation sociale.

Nos sincères remerciements vont à la Doctoresse Johanna Sommer
pour sa profonde humanité et son accompagnement
ainsi qu'au Docteur Jérôme Plojoux pour son aide et soutien.

En lieu et place des fleurs, pensez à une œuvre caritative.